

استمارة بيانات أعضاء الهيئة التعليمية المطلوبة للإدخال في موقع جامعة تشرين الجديد

الاسم الثلاثي باللغة العربية: مها مالك اسكندر

الاسم الثلاثي باللغة الإنكليزية/الفرنسية: maha malek eskandar

الاختصاص الدقيق باللغة العربية: التمريض النفسي والصحة العقلية

الاختصاص باللغة الإنكليزية: psychiatric mental health nursing

الاختصاص باللغة الفرنسية:

البريد الإلكتروني: mahaeskandar@yahoo.com

المرتبة العملية: مدرس

المسمى العلمي: الدكتور

الشهادات الأكاديمية:

العالم	العنوان باللغة العربية	باللغة الإنكليزية	باللغة الفرنسية
٢٠٠٣	اجازة في التمريض	Bachelor's degree of nursing	
٢٠١٠	ماجستير في علوم التمريض في التمريض النفسي والصحة العقلية	Master degree of nursing science in psychiatric and mental health nursing	
٢٠١٣	دكتوراه في علوم التمريض في التمريض النفسي والصحة العقلية	Doctorate degree of nursing science in psychiatric and mental health nursing	

الخبرات الأكاديمية والتدريسية:

العالم	العنوان باللغة العربية	باللغة الإنكليزية	باللغة الفرنسية
٢٠٠٤_٢٠٠٥	تدريس بمدرسة التمريض في طرطوس	Teaching at the school of nursing in Tartous	
٢٠٠٦_٢٠٠٧	معيدة في كلية التمريض بجامعة تشرين	Demonstrator at faculty of nursing at Tishreen University	
٢٠١٣_٢٠٢٠	تدريس في كلية التمريض بجامعة تشرين	Teaching at faculty of nursing at Tishreen University	

التعليق [١]:

	Teaching at Occupational Therapy Department at Manara University	تدريس بقسم العلاج الوظيفية في جامعة المنارة	٢٠٢٠_٢٠١٩
--	--	---	-----------

الخبرات العلمية والمهنية والإدارية:

باللغة الفرنسية	باللغة الانكليزية	العنوان باللغة العربية	العام
	Participation in the first virtual international conference at University of AL_Qadisiyah in Iraq	مشاركة بالمؤتمر الدولي الافتراضي الأول في جامعة القادسية في العراق	٢٠٢٠
	The relationship between emotional intelligence and academic achievement for faculty of nursing in Tishreen University	نشر بحث في مجلة جامعة تشرين للبحوث والدراسات العلمية بعنوان العلاقة بين الذكاء الانفعالي والتحصيل الدراسي لدى طلاب كلية التمريض في جامعة تشرين	٢٠٢٠
	The relationship between the self-concept and ambition for faculty of nursing in teshreen university	نشر بحث في مجلة جامعة طرطوس للبحوث والدراسات العلمية بعنوان العلاقة بين مفهوم الذات ومستوى الطموح لدى طلاب كلية التمريض في جامعة تشرين باللاذقية	٢٠١٩

التعليق [٢]:

التعليق [٢]:

رقم الجوال في حال وجود أي استفسار عن المعلومات الواردة في الاستمارة: ٠٩٨٨٨١٩١٧٤

الصورة الشخصية:



التعليق [٤]:



التعليق [٥]:

التعليق [٦]:

التعليق [٧]:

التعليق [٨]:

التعليق [٩]: